

Automatische Konfiguration unter Verwendung eines Auto-Konfigurationscodes

Für einige VoIP-Provider ist die gesamte Konfiguration einer VoIP-Verbindung automatisiert. Die notwendigen VoIP-Zugangsdaten können aus dem Internet auf Ihr Telefon geladen werden.

Voraussetzungen:

- Sie haben von Ihrem VoIP-Provider einen Auto-Konfigurationscode erhalten.
- Für Ihren VoIP-Provider stehen die allgemeinen Zugangsdaten zum Download zur Verfügung.

Sie können alle für den VoIP-Zugang notwendigen Daten aus dem Internet herunterladen:

Rufen Sie im Web-Konfigurator den Punkt **Einstellungen-Telefonie-Verbindungen** auf und klicken auf die Schaltfläche **Bearbeiten**.

The screenshot shows the 'Einstellungen' (Settings) page with the 'Verbindungen' (Connections) section selected. A table titled 'Übersicht Verbindungen' (Overview Connections) lists several connections. The first connection is 'Festnetz' (Fixed Network) with status 'Getrennt' (Disconnected). The second is 'Gigaset.net' with status 'Angemeldet' (Registered) and a checked 'Aktiv' (Active) checkbox. The remaining connections (IP1 to IP6) are from 'Anderer Provider' (Other Provider) and have a status of 'Nicht konfiguriert' (Not configured). The 'Bearbeiten' (Edit) button for the first 'Anderer Provider' entry is circled in red.

Name	Provider	Status	Aktiv	
Festnetz		Getrennt		Bearbeiten
Gigaset.net	Gigaset Communications	Angemeldet	<input checked="" type="checkbox"/>	Bearbeiten
1. IP1	Anderer Provider	Nicht konfiguriert	<input type="checkbox"/>	Bearbeiten
2. IP2	Anderer Provider	Nicht konfiguriert	<input type="checkbox"/>	Bearbeiten
3. IP3	Anderer Provider	Nicht konfiguriert	<input type="checkbox"/>	Bearbeiten
4. IP4	Anderer Provider	Nicht konfiguriert	<input type="checkbox"/>	Bearbeiten
5. IP5	Anderer Provider	Nicht konfiguriert	<input type="checkbox"/>	Bearbeiten
6. IP6	Anderer Provider	Nicht konfiguriert	<input type="checkbox"/>	Bearbeiten

Klicken auf die Schaltfläche **Konfiguration-Assistent starten**.

The screenshot shows the configuration page for a VoIP connection. The 'Verbindungen' (Connections) section is selected. The page title is '1. VoIP-Verbindung' (1. VoIP Connection). A text box contains the instruction: 'Sie können einen beliebigen Verbindungsname oder die Rufnummer eingeben, damit Sie diese Verbindung leicht identifizieren können.' (You can enter any connection name or the phone number so you can easily identify this connection). Below this, there is a text input field containing 'IP1'. The 'Provider' is set to 'Anderer Provider' (Other Provider). The 'Profile-Version' is empty. Under 'Persönliche Providerdaten' (Personal Provider Data), there are input fields for 'Anmelde-Name' (Login Name), 'Anmelde-Passwort' (Login Password), 'Benutzer-Name' (User Name), and 'Angezeigter Name' (Displayed Name). The 'Anmelde-Passwort' field is masked with dots. At the bottom, there are three buttons: 'Weitere Einstellungen anzeigen' (Show More Settings), 'Sichern' (Save), 'Abbrechen' (Cancel), and 'Verbindung löschen' (Delete Connection). The 'Konfiguration-Assistent starten' (Start Configuration Assistant) button is circled in red.

Die Option **Ja** auswählen und auf **Weiter** klicken.

VoIP-Konfigurations-Assistent

Mit dem Assistenten konfigurieren Sie Ihre VoIP-Verbindung. Entweder über einen Konfigurationscode, den Sie von Ihrem Provider bekommen haben, oder über die Auswahl Ihres VoIP-Providers und Eingabe der Anmeldedaten.

Mit der Provider-Auswahl werden auch viele der notwendigen Konfigurationseinstellungen (Allgemeine Providerdaten, Ports, Sprach-Codecs) für diesen Provider geladen.

Die Konfiguration über die Provider-Auswahl erfolgt in 3 Schritten:

- Bitte wählen Sie Ihr Land oder Ihren PBX-Provider (Nur wählbar, wenn mehr als ein Land verfügbar ist).
- Bitte wählen Sie Ihren Provider für Internet-Telefonie aus oder Ihr PBX-Profil.
- Geben Sie Ihre persönlichen Providerdaten ein.

Danach können Sie Ihre Mailbox-Nummer eingeben und die neue Verbindung einem Mobilteil zuordnen.

Konfigurations-Code vorhanden: Ja Nein

Um fortzufahren, drücken Sie auf "Weiter".

Weiter > **Abbrechen**

Geben Sie im Bereich Automatische Konfiguration im Feld **Konfigurations-Code** den Auto-Konfigurationscode ein, den Sie von Ihrem VoIP-Provider erhalten haben (maximal 32 Zeichen). Klicken Sie auf die Schaltfläche **Weiter** um die Automatische Konfiguration starten.

Automatische Konfiguration

Geben Sie hier den Konfigurations-Code ein, den Sie von Ihrem Provider erhalten haben.

Konfigurations-Code:

< Zurück **Weiter >** **Abbrechen**

Das Telefon baut eine Internet-Verbindung auf und lädt alle für die VoIP-Verbindung notwendigen Daten aus dem Internet, d.h. es werden die allgemeinen Provider-Daten und Ihre persönlichen Provider-Daten (Account-Daten) auf Ihr Basistelefon geladen.

Haben Sie bereits Angaben auf der Web-Seite gemacht, werden diese verworfen, sobald Sie auf Automatische Konfiguration starten klicken. Die Felder in den Bereichen Persönliche Providerdaten und Allgemeine Anmeldedaten Ihres VoIP Providers sowie die Server-Adressen im Bereich Allgemeine Netzwerkdaten Ihres VoIP-Providers werden durch die heruntergeladenen Daten überschrieben.

Im Allgemeinen müssen Sie keine weiteren Angaben auf dieser Web-Seite machen.

Nach erfolgreichem Download der Daten wird die Liste Verbindungen angezeigt.
Aktivieren Sie die Verbindung(falls erforderlich)

The screenshot shows a web interface with a navigation menu on the left and a main content area. The navigation menu includes 'Netzwerk', 'Telefonie', 'Verbindungen' (highlighted), 'Audio', 'Nummernzuweisung', 'Anrufweiserschaltung', 'Wählregeln', 'Netz-Anrufbeantworter', 'Weitere VoIP-Einstellungen', 'Messaging', 'Info-Dienste', 'Telefonbücher', and 'Geräte-Management'. The main content area is titled 'Übersicht Verbindungen' and contains a table with the following data:

Name	Provider	Status	Aktiv	
Festnetz		Getrennt		Bearbeiten
Gigaset.net	Gigaset Communications	Angemeldet	<input checked="" type="checkbox"/>	Bearbeiten
1. IP1	sipgate	Angemeldet	<input checked="" type="checkbox"/>	Bearbeiten
2. IP2	Anderer Provider	Nicht konfiguriert	<input type="checkbox"/>	Bearbeiten
3. IP3	Anderer Provider	Nicht konfiguriert	<input type="checkbox"/>	Bearbeiten
4. IP4	Anderer Provider	Nicht konfiguriert	<input type="checkbox"/>	Bearbeiten
5. IP5	Anderer Provider	Nicht konfiguriert	<input type="checkbox"/>	Bearbeiten
6. IP6	Anderer Provider	Nicht konfiguriert	<input type="checkbox"/>	Bearbeiten

Sie sind dann unter der zugehörigen VoIP-Rufnummer erreichbar